

ROTARY CLUB OF OMIYA WEST



2023-24 年度 大宮西ロータリークラブ 週報



世界に希望を生み出そう



創立:1963年 3月 22日

会長 藤嶋 剛史

例会場:パレスホテル大宮

幹事 横溝 一樹

第2808例会 2024/02/05

例会日:月曜日12:30~13:30

クラブ会報委員会 竹ノ谷純宏

発行日 2024/02/26

会長挨拶

「把手共行」



会長 藤嶋 剛史

本日は、韓国より第3750 地区インターアクト訪日学生の皆様、またホームステイをお願いしている齊藤敏雄会員のご息女ご子息様、ようこそお越しくださいました。明日には帰国となります

が、本日の夜に送別会を行ないますので皆様よろしくお願いたします。ただ、大雪との予報も出ておりますので、行き帰りにはくれぐれもお気を付けください。

さて、2月1日に韓国訪日団が来日され、その日に第3750 地区インターアクト委員会の皆様の歓迎会があり、3日のインターアクト協議会の後には交流会、本日も送別会と、元当地区のインターアクト委員であった横溝幹事と2次会まで参加し、本日もその予定です。



その交流の中で、第3750 インターアクト委員会のウ委員長が「短い期間ですが、留学して帰国の時に帰りたくない泣く子どもたちを見ると、いつも本当にやって良かったと思う」と話していましたが、これは当地区のインターアクト委員の方に以前聞いたのとまったく同じで、国は違えどやはりロータリー同士、同じ思いなんだな、と感じました。

3日のインターアクト協議会は、当クラブの納涼例会や書き初め新年会にも参加いただいた若盛会長の松伏ロータリークラブさんの主幹でしたが、若盛会長は7年前に地区インターアクト委員長を務め、当時この日韓の交換留学事業を担当したエキスパートです。それも今回この協議会は、日韓ともに子どもたちのアトラクションも素晴らしく、よほど練

習を重ねたのがひしひしと伝わり、私や横溝幹事のほか感動で涙を流すものも多くいて、心洗われるひと時でした。その後子どもたちの交流の場も素晴らしい工夫されており、布製ポーチに筆で文字を書く催しでは、当クラブが先日使用した布用墨汁の予備を提供させていただきました。松伏ロータリークラブさんでは20年ほどオーストリアと松伏の子どもたちの10日間の交換留学事業を行っているようで、その際も使用させていただきますと、感謝の言葉をいただきました。当日、若盛会長のご挨拶に「若い皆さんが外国へ留学することは、今後の皆さんの人生を豊かにします。だから、これからもどんどん外国へ出てください。そして、そんな民間の交流がきっと、世界の平和につながると信じています」とありました。素晴らしい言葉だな、と深く感銘を受けました。

今年度は当クラブでも多くの子どもたちが、訪日、訪韓することとなりました。ぜひ、それが子どもたちの素晴らしい未来と、平和への一助へつながることを願っています。

ロータリーの目的・四つのテスト

【本日のリーダー】

吉田 浩士 会員



お客様紹介、米山記念奨学生紹介

■韓国青少年訪日学生 ソク・ジヒョン様
ジョ・ミンソ様、ジョン・カヨン様

■齊藤 敏雄会員
次女 齊藤 ひかり様
長男 齊藤 丞一郎様

(ご紹介: 副会長
染谷 義一)



幹事報告

幹事 横溝 一樹

1. 能登半島地震災害支援金についてご報告いたし

把手共行 ~分かち合おう、共にロータリーの感動を~

事務局:さいたま市大宮区桜木町1-11-2 YK-12ビル 4階

TEL 048-871-8881 FAX 048-871-8882

E-mail: west@rc-omiya-west.com HP: http://rc-omiya-west.com/



ます。1月13日例会にて188,000円。1月22日例会にて83,000円。1月29日例会にて20,000円。また振込にて5名の方より54,000円。合計345,000円を地区に送金いたしました。皆様の多大なるご支援により地区の希望を大きく上回る金額を送ることができました。

共にロータリーの感動を～



2. 今月のロータリーレートは1ドル147円となっております。

3. 韓国3750地区よりインターアクト訪日団が滞在中です。今日お越しいただいている齊藤敏雄会員とご家族、またご協力いただいた皆様に改めて感謝申し上げます。

バナー贈呈・お客様ご挨拶



ソク・ジヒョン様 (金亮希さんが通訳してくれました)
「18歳です。来られて光栄です。日本では楽しい経験をたくさんしました」



ジョ・ミンソ様

「17歳です。日本の文化にたくさん触れられ学びました。多くの方とお会いできたのも一生の思い出です」



ジョン・カヨン様

「16歳です。楽しい思い出をたくさん作ることができました」



委員長報告、派遣役員報告

■インター・ローターアクト委員会

委員長 **新井 清太**

韓国からのインターアクト訪問学生に関して、会員の皆様に大変ご協力いただきました。ありがとうございます。明日、帰国の予定です。



■ゴルフ部会 部長 **田口 修身**

今年最初のゴルフ部会のお知らせです。4/5 (金)、大宮ゴルフコースでコンペを行います。申し込みは小林政良会員までお願いします。



米山記念奨学金支給及び近況報告

星野 良江会員から
金亮希さんへ支給

■金亮希さん近況報告

今週、最終面接を控え、やっとうすぐ就活も終わりそうです。



誕生日祝い

久保 裕毅 (2日)、渋谷 廣慶 (4日)、
天池 健二 (5日)、矢部 正博 (7日)、
石井 敦 (7日)、石丸 主憲 (10日)、
染谷 義一 (21日)、胡 平 (26日)、
出山 隆信 (26日)、齋藤 實 (28日)、
高橋 真貴子 (28日)、島袋 祥子 (28日)
各会員

代表挨拶 **島袋 祥子** 会員

お祝いありがとうございます。
父母に感謝したいと思います。



ロータリーの友解説

■広報委員会 委員 **吉田 信行**
横組

P.5 国際ロータリーのゴードン R.マッキナリー会長のコメント。

私たちが行う全てのことがロータリーでのつながりを強め、そしてそのつながりがメンタルヘルスの向上に繋がります。

P.7~P.15 「平和構築と紛争予防」

1. ガザに住む中学生3人と武田中学校高等学校インターアクトクラブとの交流

ガザに住む中学生3人と武田中学校高等学校インターアクトクラブとの、交流会に至る経緯、オンラインでの交流、実施の交流会の様子を伝えています。

2. アフガニスタン難民の受け入れ

アフガニスタンで前政権が崩壊した後、アフガニスタン出身の宮崎大学元留学生が大学に助けを求め、それを機に宮崎県内のRCが動き出し「アフガニスタン人道支援活動」が始まったそうです。

3. ロータリー平和フェローについて

ロータリー平和フェローとは、平和構築と開発の担い手となる人材を育成する為、ロータリー財団からの奨学金を受け、世界中から選ばれた130人の事を言います。

平和とは何か。改めて平和を学び、知る事が重要だと考えさせる特集でした。

P.23 「ガバナーのロータリー・モメント」

深谷 RC の高丹 秀篤ガバナーの話。ロータリーに入会した理由、自分は過去に何を見てきたのか、そして未来に何を見ていくのかを語っています。

P.38 「地区大会略報」幸手 RC の地区大会の様子。大会テーマは「Enjoy Rotary 変化は進化」



出席報告

■出席委員会 委員長

新城 盛辛



スマイル報告

■副S A A
胡 平



イニシエーションスピーチ

齊藤 敏雄会員
2023年6月12日入会
太陽管財株式会社



●自己紹介

YEAR: 1969.07.14 現在 54 歳
大宮市立 日進西保育園 卒業
大宮市立 日進北小学校 卒業
大宮市立 宮前中学校 卒業
大宮市立 大宮北高等学校 卒業
一年浪人後、青山学院大学 進学
オーストラリア 遊学

●家族

娘3人・息子1人の6人家族。

●MY FAVORITE

① BASEBALL

少年野球のコーチ指導をやっていました
長男(丞一郎)が小学3年生の時に、大宮パワーズ(スポーツ少年団)に入団

② イワナ釣りを嗜んでいます。



ビルメンテナンス会社を経営しています。

技術指導の育成活動

- 弊社名誉会長である齊藤昭夫が、技術検定委員→建築物理環境衛生の向上発展に尽力し、その功績が認められ労働大臣より表彰を受ける。
・平成9年/平成16年 計2回受賞
- 埼玉県立技術専門学校にて清掃技術指導の非常勤講師委嘱をいただいております。学生様向けに後進の育成を行っています。
- ・高等学校技術専門学校(中川川製/川口自治助)
- ・埼玉県立職業能力開発センター他

表彰状

表彰状の写しと、技術検定委員としての功績を記した表彰状の写し。

今後とも、よろしくお願いいたします。

